
OPUS MOON TOURBILLON
– a masterpiece in a limited edition

HIGHLIGHTS

TECHNICAL DATA 

Solid, polished stainless-steel bars, mineral glass
Height: 35 cm, width: 25 cm, depth: 14 cm 
Winding key in separate case
12 kg
Sattler Calibre 1399-5
Approx. 5 seconds/day
15-days, lateral power reserve indicator
Mainspring with fusee for constant force
One-minute flying tourbillon with screw balance
18 precision ball bearings
11
Anodised, 15-part, display of hours, minutes, small seconds display on the rim of the
funnel, hand-painted moon sphere, funnel for moon sphere and tourbillon each set
with 12 brilliant-cut diamonds
Monochrome version: two recessed, hand-guilloché and rhodium-plated rings, nickel-
plated bezel
Bicolor version: two recessed, hand-guilloché and gold-plated rings, gold-plated bezel
Skeletonized, blue steel hands, second hand screwed onto the tourbillon
Passing strike with bell
18.000 / h

Limited and numbered to 66 pieces

Case

Weight
Movement
Accuracy 
Power reserve
Drive
Oscillator
Ball bearings
Jewel bearings
Dial

Hands
Strike train
Beat rate
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•Dial with hand-guilloché segments and applied, hand-polished indices
•One-minute flying tourbillon in a funnel set with 12 brilliant-cut diamonds
• Three-dimensional hand-painted moon phase in a funnel set with 12 brilliant-cut diamonds

OPUS MOON TOURBILLON
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OPUS MOON TOURBILLON
Ein Meisterwerk - in limitierter Auflage

HIGHLIGHTS

TECHNISCHE DATEN 

Massive, polierte Edelstahlleisten, Mineralglas
Höhe: 35 cm, Breite: 25 cm, Tiefe: 14 cm 
Aufzugsschlüssel in separatem Etui
12 kg
Sattler Kaliber 1399-5
ca. 5 Sekunden/Tag
15 Tage, seitliche Gangreserveanzeige
Zugfeder mit Kraftausgleich über Schnecke 
Fliegendes Minutentourbillon mit Schraubenunruh
18 Präzisionskugellager
11
Eloxiert, 15-teilig, Anzeige von Stunde, Minute, kleine Sekundenanzeige auf dem 
Trichterrand, handbemalte Mondkugel, Trichter für Mondkugel und Tourbillon mit je 12 
Brillanten bestückt
Einfarbige Version: zwei vertiefte, handguillochierte und rhodinierte Ringe, Lünette vernickelt
Bicolor Version: zwei vertiefte, handguillochierte und vergoldete Ringe, Lünette vergoldet
Skelettierte, blaue Stahlzeiger, Sekundenzeiger auf dem Tourbillon verschraubt
Passageschlag auf Glocke 
18.000 / h

Limitiert und nummeriert auf 66 Stück

Gehäuse

Gewicht
Uhrwerk
Ganggenauigkeit
Gangdauer
Antrieb
Gangregler 
Kugellager
Rubine
Zifferblatt

Zeiger
Schlagwerk
Schlagzahl 

• Zifferblatt mit handguillochierten Segmenten und aufgesetzten, handpolierten Indexen
• Fliegendes Minutentourbillon in einem Trichter mit 12 Brillanten
•Handbemalte Mondkugel in einem Trichter mit 12 Brillanten

The tourbillon is the watchmaking specialty par excellence. Only the best manufacturers are able to produce 
one in house. The Erwin Sattler clock manufactory is proud of its latest design, the Opus Moon Tourbillon, 
which is made in a limited edition of 66 pieces.

Framed by a polished stainless steel case, is the dial the visual highlight of this exclusive table clock. 
Polished applied hour-markers and guilloché dial segments around the two funnels, each set with 12
diamonds, catch the viewer's attention, which is then immediately drawn to the rotating minute tourbillon 
and the hand-painted moon sphere, which takes one lunar cycle to rotate on its own axis.

The 15-day power reserve, which is displayed on a separate scale on the right-hand side of the movement, is 
a real special feature for a table clock. The achievable accuracy is a result from this long power reserve in 
conjunction with the tension of the main spring, and the associated portability of the Opus Moon Tourbillon.

Limited and numbered to 66 pieces, this gem is more than just a timepiece - it is a work of art that is 
destined to become a coveted collector's item in the near future.

O P U S  M O O N  TO U R B I L L O N
Tourbillon, ist die uhrmacherische Spezialität par excellence. Nur die besten Manufakturen sind im Stande ein 

solches in Eigenregie zu fertigen. So ist die Großuhrenmanufaktur Erwin Sattler durchaus stolz auf ihren jüngsten 
wurf, das Opus Moon Tourbillon, welches in einer limitierten Auflage von 66 Stück hergestellt wird.

Umrahmt von einem polierten Edelstahlgehäuse stellt das Zifferblatt das optische Highlight der exklusiven Tischuhr 
Aufgesetzte, polierte Indexe, guillochierte Zifferblattsegmente um die beiden, mit jeweils 12 Brillanten 

sehenen Trichter erwecken die Aufmerksamkeit des Betrachters, die dann sogleich weitergleitet wird auf das sich 
drehende Minutentourbillon und die handbemalte Mondkugel, die für eine Drehung um die eigene Achse einen 
Mondzyklus benötigt.

eine Tischuhr eine wirkliche Spezialität, stellen die 15 Tage Gangreserve dar, die auf einer separaten Skala an der 
rechten Uhrwerksseite angezeigt werden. Die erreichbare Ganggenauigkeit resultiert aus dieser langen Gangreserve 

Limitiert und auf 66 Stück nummeriert ist dieses Kleinod weit mehr als ein Zeitmesser, vielmehr stellt es ein 
unstwerk dar, das in absehbarer Zeit zu einem begehrten Sammlerstück avisiert.

Die polierten Gehäuseleisten aus massivem Edelstahl verbergen 
die Längskanten des Mineralglases und verleihen dem Uhrwerk 
somit eine schwebende Optik.

Ein besonders genaues Übersetzungsverhältnis im Antrieb der 
Mondkugel erfordert erst nach 120 Jahren eine Korrektur um 
einen einzigen Tag.

von Hand guillochiertes, rhodiniertes oder vergoldetes 
Zifferblattsegment und 12 Brillanten veredeln den Trichter um das 
fliegende Minutentourbillon.
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• Fliegendes Minutentourbillon in einem Trichter mit 12 Brillanten
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Die polierten Gehäuseleisten aus massivem Edelstahl verbergen 
die Längskanten des Mineralglases und verleihen dem Uhrwerk 
somit eine schwebende Optik.

The polished solid stainless steel case bars cover the long edges of 

the mineral glass, giving the movement a floating appearance.

Ein besonders genaues Übersetzungsverhältnis im Antrieb der 
Mondkugel erfordert erst nach 120 Jahren eine Korrektur um 
einen einzigen Tag.

A particularly precise transmission ratio in the driving mechanism 

of the lunar sphere only requires a correction of a single day after 

120 years.

Ein von Hand guillochiertes, rhodiniertes oder vergoldetes 
Zifferblattsegment und 12 Brillanten veredeln den Trichter um das 
fliegende Minutentourbillon.

A hand-guilloché, rhodium-plated or gold-plated dial segment and 

12 brilliant-cut diamonds ennoble the funnel around the flying 

minute tourbillon.

O P U S  M O O N  TO U R B I L L O N
Das Tourbillon ist die uhrmacherische Spezialität par excellence. Nur die besten Manufakturen sind im Stande ein 

solches in Eigenregie zu fertigen. So ist die Großuhrenmanufaktur Erwin Sattler durchaus stolz auf ihren jüngsten 

Entwurf, das Opus Moon Tourbillon, welches in einer limitierten Auflage von 66 Stück hergestellt wird.

Umrahmt von einem polierten Edelstahlgehäuse stellt das Zifferblatt das optische Highlight der exklusiven Tischuhr 

dar. Aufgesetzte, polierte Indexe, guillochierte Zifferblattsegmente um die beiden, mit jeweils 12 Brillanten 

versehenen Trichter erwecken die Aufmerksamkeit des Betrachters, die dann sogleich weitergleitet wird auf das sich 

drehende Minutentourbillon und die handbemalte Mondkugel, die für eine Drehung um die eigene Achse einen 

Mondzyklus benötigt.

Für eine Tischuhr eine konstruktive Spezialität, stellen die 15 Tage Gangreserve dar, die auf einer separaten Skala an 

der rechten Uhrwerksseite angezeigt werden. Die erreichbare Ganggenauigkeit resultiert aus dieser langen 

Gangreserve in Verbindung mit dem Zugfederantrieb, und der damit verbundenen Mobilität des Opus Moon 

Tourbillon.

Limitiert und auf 66 Stück nummeriert ist dieses Kleinod weit mehr als ein Zeitmesser, vielmehr stellt es ein 

Kunstwerk dar, das in absehbarer Zeit zu einem begehrten Sammlerstück avisiert.

The tourbillon is the watchmaking specialty par excellence. Only the best manufacturers are able to produce 

one in house. The Erwin Sattler clock manufactory is proud of its latest design, the Opus Moon Tourbillon, 

which is made in a limited edition of 66 pieces.

Framed by a polished stainless steel case, the dial is the visual highlight of this exclusive table clock. 

Polished applied hour-markers and guilloché dial segments around the two funnels, each set with 12 

diamonds, catch the viewer's attention, which is then immediately drawn to the rotating minute tourbillon 

and the hand-painted moon sphere, which takes one lunar cycle to rotate on its own axis.

The 15-day power reserve, which is displayed on a separate scale on the right-hand side of the movement, is 

a real special feature for a table clock. The achievable accuracy is a result from this long power reserve in 

conjunction with the tension of the main spring, and the associated portability of the Opus Moon Tourbillon.

Limited and numbered to 66 pieces, this gem is more than just a timepiece - it is a work of art that is 

destined to become a coveted collector's item in the near future.
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